



Un recinto afectado es el liceo Politécnico de Curanilahue.

Ministerio de Educación analiza caso a caso

59 recintos educativos presentan daño mayor y evalúan relocalización

La delegada Daniela Dresdner dijo que se busca asignar recursos para reparaciones.

Más de 200 establecimientos educativos de la Región han sufrido algún tipo de daño tras los sistemas frontales que han azotado a la zona en las últimas semanas.

La delegada Daniela Dresdner detalló que “en total se han registrado 209 establecimientos con algún tipo de daño, según los reportes de los sostenedores. De ellos, 59 tienen daño mayor que quiere decir que son recintos donde la infraestructura está afectada de alguna forma y se ve afectada la utilización de estos recintos”.

La autoridad agregó que “el Ministerio de Educación está trabajando en levantar los reportes sobre los daños, en la adjudicación de recursos para la reparación y si es necesario la

relocalización de los alumnos para iniciar las clases del segundo semestre”.

En su visita a la zona, el ministro Nicolás Cataldo ya había manifestado que “es importante señalar que contamos con los recursos de emergencia y con los instrumentos para operar rápido (...) Aquí lo importante es que los sostenedores puedan comunicarse cuanto antes con la seremi para identificar los daños, cuantificar y también elaborar los proyectos, para poder operar rápidamente”.

“Cada una de las soluciones va a requerir un tipo de intervención distinta. Tenemos situaciones desde que se gotean los techos, a situaciones en las que se han caído los cielos”, añadió la semana pasada.